
ESTADO DE SERGIPE
PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DOS COQUEIROS

CAE _ CONSELHO DE ALIMENTAÇÂO ESCOLAR

ATA DE REUNTÃO ORDINÁR|A DE APRESENTAÇÂO DO CARDÁP|O 2023 DO

CAE-MUNtCÍPIO DE BARRA DOS COQUETROS/SE, pARÁ APROVAçÃO.

Ata de reunião ordinária do CAE - Barra dos Coqueiros/ SE. Aos 22 (vinte dois)

dias do mês de setembro de 2022 (dois mil e vinte e dois) às th24 em atendimento

a Convocação, reuniram-se na Casa dos Conselhos situada na Rodovia fosé de

Campos, ne 545, Bairro Caminho da Praia, Barra dos Coqueiros/SE. Estava

presente a representante do Poder Executivo da Secretaria Municipal de Educação

a Senhora Maria Claudia de lesus Silva, Titular; e a senhora Dejanira Coelho Araujo,

suplente; as representantes dos professores a Senhora Noemia Ferreira Santos,

Titular; a Senhora Jeane Nunes de Souza Santos, Suplente; o Senhor Humberto de

SÍlva, Titular; as Nutricionistas: as Senhoras Michelle Freire e Silva; Aline Dantas de

Jesus; Natalia Lohayne Dias Vasconcelos; Adriana Correia dos Santos; Manuela de

Aguiar Feitosa; a Técnica de nutrição a Senhora Juliana Santos da Silva Porto; as

Adm. As Senhoras Adenai Lima e Luana Maria Santos; a representante da licitação

Senhora lennefer Oliveira Vicente. A reunião teve inicio com a Vice presidente a

Senhora Noemia Ferreira Santos se apresentando para quem não a conhecia, em

seguida a Coordenadora do Setor de Nutrição também fez a apresentação das

novas nutricionista onde a mesma entregou aos conselheiros cópias do cardápio

por modalidade, e o cardápio festivo, para o ano 2O23. Os Conselheiros tiraram sua

dúvidas e ainda colaboraram com sugestões. A senhora Noêmia sugeriu a troca do

filé de peixe por ser perigoso por causa das espinhas mesmo sendo filé. Sugestão

aceita e ficou do setor trocar por outra proteína, foi questionado o bolinho de

mangaba na segunda feira fica inviável por conta do fornecedor que não terá

tempo hábil para entregar pontuou a senhora Jenffer. O conselheiro senhor

Humberto falou do bolinho de mangaba muito doce, mas foi pontuado que uma vez

mês não te ma estaria dentro da tabela do PNAE referente ao valor
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nutricional. Também foi falado sobre as melancias que chegaram no período em

que as crianças estavam de férias, mas feneffer informou que foram remaneiadas

para o anexo do EMEF Creuza Gomes que estava funcionando integral e também

para a creche. Manuela falou sobre o mapeamento da agricultura local e uma

possível parceria com os agricultores, como também reunião com os pais de alunos

para apresentar o cardápio escolar todos os conselheiros concordaram. Noemia

falou sobre o cardápio dos alunos com restrição alimentar que não foi apresentado.

Manuela justificou que para fazer o cardápio e preciso saber o quantitativo de

alunos para não causar impacto no financeiro, pois precisa de licitação antes' Foi

sugerido que na hora da matricula fosse preenchido uma ficha nutricional dos

alunos. Dejanira falou sobre o horário da creche 8h50mim. o desjejum muito tarde

para as crianças que saem de casa sem se alimentar, antes o horário era 7h50mim'

Vê nas escolas a questão do forno e liquidificador. Dejanira sugeriu que o cardápÍo

fosse exposto na cozinha e em pontos estratégicos para a comunidade vê. Após a

apreciação de todos a vice presidente perguntou se estava aprovado o cardápio e

todos concordaram que sim. Nada mais tendo a acrescentar a reunião foi

encerrada às1l-h4Omim com a vice presidente agradecendo a todos pela presença.

E já deixando marcada a próxima reunião que será dia 29/09 às th na Casa dos

Conselhos. A ata va

todos os presentes.

i assinada pela secretária do Conselho Maria Cele Trindade e
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